

Les participants à la première réunion plénière conjointe ont conclu qu'il existait des possibilités intéressantes d'expansion du commerce entre le Canada et les États membres de l'ASEAN dans les domaines de l'agriculture, des pêches et des forêts, de l'énergie et des minéraux, du transport et des communications, du tourisme et de la promotion touristique. Les deux parties ont manifesté la ferme intention d'améliorer leurs relations sur les plans économique et commercial.

Durant sa visite aux Philippines, M^{me} Mary Collins a réaffirmé l'appui du Canada à l'administration de la présidente Corazon Aquino. "Les progrès accomplis par la présidente Aquino en si peu de temps sont remarquables, a déclaré M^{me} Collins. M. Clark m'a demandé de renouveler l'engagement qu'il avait pris envers la présidente Aquino, à savoir que le Canada était disposé à trouver de nouvelles façons de contribuer à la stabilité et à la prospérité des Philippines".

- * Les États membres de l'ASEAN sont le Brunei, la Malaisie, l'Indonésie, les Philippines, Singapour et la Thaïlande. Le Canada est un partenaire de dialogue des pays de l'ASEAN.